

Conseil d'administration Collège Jean Lurçat de Lanester.

La prise de parole des collègues pour dénoncer la DGH et sa répartition:

« Les enseignants votent contre cette DGH dont le volume est insuffisant. Il ne s'agit donc pas de remettre en cause le travail de la principale mais cette DGH ne permet pas d'offrir des conditions d'études satisfaisantes aux élèves : le niveau 3è sera très chargé (29 élèves par classe) et celui de 4è chargé (26, 27 élèves par classe). La marge d'autonomie de 3 heures par classe laisse peu de possibilité pour varier les dispositifs pédagogiques, notamment mettre en place des demi groupes (en 5è, les élèves seront en classe entière sur la totalité de leur emploi du temps). Or notre collège a une population scolaire fragile et le travail en demi groupe est nécessaire pour travailler l'écrit notamment. De plus, le confinement a creusé les écarts scolaires. Les options qui sont financées sur les 3 heures de marge par classe sont intéressantes pour les élèves et l'attractivité du collège dans un contexte de concurrence scolaire mais devraient être financées en plus. En outre, cette DGH prévoit une diminution des Heures Postes au profit des HSA (heures supplémentaires année), or les HP correspondent à des emplois : plus d'HSA, c'est moins d'adultes au service des élèves, plus de classes et plus d'élèves à prendre en charge par professeur. De plus, des compléments de service dans d'autres établissements sont imposés à des professeurs alors que des HSA existent dans leur discipline.

Pour la rentrée 2021, 34 élèves de plus sont prévus par rapport à la rentrée 2019, or la dotation attribuée est la même et avec plus d'HSA ! »